



Communiqué de presse
Paris, le 18 mars 2020

Mobilisation du Groupe Mademoiselle Desserts – COVID-19

Depuis quelques jours le gouvernement français a pris des mesures fortes et tout à fait exceptionnelles pour freiner la propagation du coronavirus COVID-19.

Dans cette situation inédite, nous nous adaptons chaque jour pour relever un double défi sanitaire et alimentaire : protéger les salariés qui travaillent dans nos usines et contribuer à nourrir la population.

Le groupe Mademoiselle Desserts dans ses 8 usines françaises adapte son organisation et met en place des mesures spécifiques pour assurer la sécurité de ses collaborateurs : réaménagement des espaces de travail, redéfinition de certains flux de personnels et de marchandises, nettoyages renforcés des surfaces sur les sites, télétravail pour les personnes dont l'activité le permet, adaptation des moyens de communication, etc...

Par ailleurs, les mesures nécessaires ont été prises pour assurer la continuité de service pour nos clients qui sont en première ligne pour garantir l'alimentation de nos concitoyens.

A ce jour, l'activité de certains sites peut être ralentie voire stoppée pour rester adaptée aux demandes de nos clients.

Nous réévaluons en permanence la situation et adaptons nos productions en fonction des commandes et des prévisions.

Notre activité agroalimentaire participe à cet enjeu majeur d'alimentation des populations.

Notre devoir est de rester mobilisés pour répondre aux besoins du pays.

Didier BOUDY
Président